

jueves 13 de abril de 2023

La Laguna inicia el reasfaltado de las calles San Jeremías y San Félix, en Taco, y Patrona de Canarias, en Las Mantecas

Ambas actuaciones se incluyen en el proyecto de refuerzo del firme en las vías de la zona metropolitana y montañas del municipio, adjudicadas por 1.422.917 euros



Calle Patrona de Canarias

El Ayuntamiento de La Laguna ha iniciado esta semana los trabajos de repavimentación y mejora de la calle Patrona de Canarias, en Las Mantecas, que cuentan con un plazo de ejecución de doce días. Este mismo jueves arrancan también las obras de asfaltado de la calle San Jeremías, en Taco, que se prolongarán hasta mediados de la próxima semana, y el viernes lo harán en la calle San Félix, también en Taco, y con una duración de siete días.

En los tres casos se trata de actuaciones incluidas en el proyecto de refuerzo del firme en las vías de la zona metropolitana y montañas del municipio, adjudicadas por 1.422.917 euros, para mejorar la seguridad vial en una treintena de calles en distintos pueblos y barrios.

En la calle Patrona de Canarias, además de la repavimentación de la vía, en una superficie de más de 4.000 metros cuadrados, se retirarán los adoquines existentes en el cruce que enlaza con la rotonda de la calle Radio Aficionados, sustituyéndolos por asfalto.

En tanto duren los trabajos se procederá a la reordenación del tráfico en la zona, por lo que desde el área de Obras e Infraestructuras se solicita especial atención a la señalización en la vía. Las entradas y alteraciones a los garajes de la zona, tanto en jornada diurna como nocturna, serán comunicadas por la empresa concesionaria de los trabajos.

El objetivo de este contrato de refuerzo del firme en las vías de la zona metropolitana y montañas del municipio es reforzar la seguridad vial mediante la mejora del acerado y la renovación del firme en calles que se encontraban en mal estado, atendiendo a las demandas vecinales, e interviniendo en aquellas zonas con mayor densidad de tráfico, así como en las calles donde confluyen mayor número de espacios públicos. Desde el pasado mes de enero y hasta la fecha se han reasfaltado ya, dentro de este proyecto, las calles Breña Baja (en el barrio de La Candelaria), Garachico, Antequera y Bobadilla (en El Rocío), Nambia, Piloto Néstor Jorge Cabrera, Tzacorte, Verode, El Brezo (en La Cuesta), y Presidente Adolfo Suárez y Santa Catalina de Siena (ambas en Princesa Ibayá). En los próximos días concluirán los trabajos en Callejón Marabú (también en La Cuesta).

Paralelamente el Ayuntamiento está desarrollando otro programa de obras de refuerzo del firme en una veintena de carreteras del municipio, principalmente en la Comarca Nordeste, con una inversión de 1.140.000 euros y un plazo de ejecución de cinco meses. Las vías contempladas en la licitación se localizan mayoritariamente en Punta del Hidalgo, Bajamar, Tejina y Valle de Guerra, pero también en puntos de Guamasa, Geneto y El Ortigal.